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vom 08.12.2021

Top 5 Mitteilungen, Anfragen, Anregungen

Herr Ripplinger verliest einige Mitteilungen:

- Der 7. Bauabschnitt der Kanalsanierung beinhaltet die Angleichung der Bezirksstraße an der 
Bushaltestelle zur Ausfahrt im Saum
-Es finden Forstarbeiten statt im Bereich Spinne-Wasserbehälter, Wanderweg Nr. 4 sowie auf 
dem Weg zwischen den Containern am Schinderberg, Friedhof

- Aktueller Stand bzgl. Teststation in Besseringen
Herr Ripplinger hat mit dem Apotheker gesprochen und diesem das Angebot unterbreitet im Bür-
gerhaus eine Teststation zu führen. Zunächst hatte er dies abgelehnt vor einigen Wochen abge-
lehnt aufgrund der Kosten, die jedermann für einen Test zu jener Zeit selbst tragen musste. Dies 
habe sich inzwischen geändert und der OV würde das Gespräch noch einmal mit ihm suchen. 
Schließlich hätte dies auch einen Mehrwert für das Dorf und ggfls. für die Gastronomie.

- Meldung der Wege bei denen Heckenrückschnitt durch die Stadt erfolgen soll:
1) Birkenweg – zum Sonnenhang
2) Friedhof Besseringen
3) Rund um den Bürgerplatz

- Anfrage bzgl. fehlendem Abfalleimer bei der Bank in Höhe „Zum Sonnenwald 19“
Rückmeldung steht noch aus

- Tote Bäume im Dottental (Fam. Hein) und am Reitplatz
Im Ortstermin vor den Sommerferien 2020 erfolgte die Zusage des zuständigen Revierförsters, 
es ist bisher jedoch noch nichts geschehen

- Weg oberhalb Waldkindergarten
Absperrung mit Stadt besprochen, Beschwerden über Autofahrer (L. E.)

- Straßenzustand Baustellen
1) Am Steingarten (geschlossen)
2) Zum Sonnenwald (geschlossen)
3) Zum Langenberg 8 (Bodensenkung gemeldet), Kanal ist i.O.



4) Kastanienweg - der zuständige Fachbereich wird prüfen

- Im Rahmen der Ortsbegehung bzgl. Starkregenkonzepts wird durch ein Planungsbüro der 
Ist-Zustand festgehalten und es werden Lösungsvorschläge erarbeitet.

Anschließend wird den Zuhörern die Möglichkeit gegeben, sich zu äußern.

Es meldet sich Herr Oliver Wendang, 1. Vorsitzender des 1. FC Besseringen bzgl. des Themas Sa-
nierung Vereinshaus / Haushalt 2022. 
Er leitet mit den Worten ein, dass die Problematik bereits seit 2016 bekannt sei und bereits in 
diesem Jahr dem Ortsrat vorgetragen wurde. Neben etlichen Ortsbegehungen habe es gestern 
eine Webex-Konferenz mit Christian Sauer (Vertreter FCB), Herrn Ripplinger sowie dem Bürger-
meister Herrn Hoffeld gegeben.

Vor dem Hintergrund, dass die im Raum stehende Summe von 240.000€ lediglich für das Sanieren 
des Vereinshauses reiche, jedoch im nächsten Jahr weitere 80.000€ für die Veränderung des Ra-
sens gebraucht würden und dann immer noch die Situation vorherrsche, dass man bei vier akti-
ven Mannschaften (davon eine Damenmannschaft) sonntags nur zwei Umkleidekabinen zur Ver-
fügung hätte, wäre dies äußert unbefriedigend.

Herr Ripplinger antwortet, dass man den Zuschuss der Stadt als Zugeständnis sehen müsse. An-
dere Vereine (bspw. Schützenverein, Turnverein etc.) würden regelmäßig gar nur 10% Zuschuss 
erhalten.

Danach fragt Herr Leistenschneider aus den Zuschauerrängen, wie es denn sein könne, dass im 
Haushalt 240.000€ veranschlagt werden, wobei 100.000€ vom 1. FC Besseringen bereitgestellt 
werden. Der Ortsvorsteher entgegnet, dass der Haushalt als Brutto-Wert ausgewiesen sei.

Zusätzlich beschwert sich Herr Leistenschneider, dass 2016 seitens der Politik versprochen 
wurde, dass jedes Jahr 40.000€ für die Sanierung bereitgestellt würden. Wäre dies so umgesetzt 
worden und hätte man sich an die Versprechungen seitens der Stadt von damals gehalten, hätte 
man nun mehr 200.000€.

Abschließend fasst ein weiterer Zuhörer die Situation derart zusammen, dass es schon so, so viele 
Pläne gab, die dann irgendwann auf wundersame Weise immer verschwunden seien. Ihm käme 
es wie eine Hinhaltetaktik vor. Es gehe immerhin um ein Gebäude der Stadt, in welches in diesem 
Zustand eigentlich niemand hineindürfte.

Als Termine für die nächste Ortsratssitzung werden der 16. oder 17.02.2022 vorgeschlagen.
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